

MAHORA

Una experiencia importante:

Entrevista a su autor D. José Terol Alarcón

Mahora, en el extremo norte oriental de "La Mancha", es un pueblo vinícola por excelencia y don José Terol uno de los cosecheros más fuertes de la zona.

Desde hace años viene llevando a efecto el envejecimiento del vino de sus cosechas, imaginamos que no todo, convencido de que esta actitud, si los demás siguen sus huellas, puede cambiar la situación económica actual de La Mancha.

—Estos vinos -asegura-, convenientemente envejecidos, pueden alcanzar la fama y por ende comercialización de los jerezanos... No le quepa duda.

—Usted debe saber, señor Terol, que la calidad de un caldo no depende simplemente de su grado de envejecimiento, sino también de la calidad de la uva.

—Sin lugar a dudas ... Y yo le aseguro que en muchos lugares manchegos, en esta zona sobre todo, hay frutos excelentes para la industrialización de que hablamos. El éxito depende exclusivamente de la capacidad de selección, que posean los fabri-

cantes. Yo he conseguido unos vinos que todos juzgan tan buenos como los mejores, hasta más aromáticos si se me apura y sólo a base de una extremada selección y celo por la pureza.

Continúa don José alabando las excelencias de los caldos de su tierra, una amplia llanura cruzada por la carretera Albacete-Requena, y para justificar su postura asegura que algunos de ellos son adquiridos por industriales de Jumilla para ser vendidos bajo aquella Denominación de Origen.

Hablamos después sobre comercialización y nuestra sorpresa es enorme al saber que no vende.

—Aunque le parezca extraño, esto es una especie de hobby... Un hobby con intenciones sociales, por supuesto. Me propongo demostrar a los industriales manchegos que Jerez, con todos mis respetos, no es una raza sagrada, que nosotros podemos igualar su fama y sacar mayor rentabilidad a nuestra llanura.

—¿No piensa tampoco aumentar la produc-

COLA DE ETIQUETA INDA

INDA, S. A. - BARCELONA-9 - PASEO SAN JUAN, 98 - TELEF. 258 33 26